el Excmo. Ayuntamiento de Huelva, para adjudicar mediante concurso la concesión de dominio público en la Plaza de Houston para la construcción y explotación de un aparcamiento subterráneo, se compromete a tomar a su cargo la citada concesión, realizando los obras canforme al anteproyecto adjunto, y en base a las precias de cesión de uso y con la revisión de precios que se acompañan, ofertando un canon de concesián para el año 1993 de en letra y número)

Presentación de proposiciones: En el Ngdo. de Contratación del Ayuntamienta de Huelva, en horas de 10 a 12, durante los veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncia en el Baletín Oficial del Estada. En caso de concluir en sábado, el plazo finalizará en el siguiente día hábil.

Acto de licitación: En la Casa Čonsistorial, a las doce horas del décimo día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones. En caso ce coincidir en sábado, la apertura tendrá lugar a las doce haras del día hábil siguiente.

Documentación exigida para la licitación: La exigida en la

cláusula 14 del Pliego de cláusulas.

Exposición del Pliega de cláusulas: El Pliega de cláusulas que rigen la concesión se somete a información pública durante los treinta días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado, aplazándose la licitación cuanda resulte necesario, en el supuesto de que se presenten reclamaciones contra el misma, las cuales serán resueltas por la Corporación.

Huelva, 7 de enero de 1993.- El Alcalde.

ANUNCIO. (PP. 84/93).

Acordada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno en su sesión de fecha 29 de octubre de 1992, la apertura del procedimiento de adjudicación, se anuncia la correspondiente licitación:

Objeto: Venta de la parcela R-6-c del PERI de Zafra, en la

ciudad de Huelva.

Superficie: 1.242,85 m².

Precia mínimo de adjudicación: 158.192.200 pesetas.

Sistema de adjudicación: Concurso.

Manifiesta del expediente: En el Ngda. de Contratación, en horas de aficina, durante el plazo de presentación de ofertas. Garantía provisional: 3.163.924 pesetas.

MODELO DE PROPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de con domicilio en c/, n°, con DNI n° en cuya representación comparecel, enterado de los Pliegos de Condicianes de fecha 14 de octubre de 1992, que sirven de base a la licitación convocada por el Excma. Ayuntamiento de Huelva para contratar mediante subasta la venta de parcela número R-6-C (Zafra), oferta para la adjudicación del contrato conforme a los expresadas Pliegos la cantidad de (en letra y númera) pesetas, las cuales serán pagadas al Excmo. Ayuntamienta en el plazo de siguientes a la notificación de la adjudicación.

Presentación de proposiciones: Se entregarán, en mano, en el Ngda. de Contración del Ayuntamiento de Huelva, en horas de 10 a 12, durante las veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado. En caso de concluir en sábado, el términa del plazo tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Acto de licitación: En la Casa Consistorial, a las doce horas del sexto día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposicianes. En caso ce coincidir en sábado, el acto tendrá lugar à las 12 horas del día hábil siguiente.

Documentación exigida para la licitacián: La señalada en la cláusula 9ª del Pliego de Condiciones Económico Administra-

Exposición pública de los Pliegos de condiciones: Durante los acho días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado, aplazándose la licitación, cuando

resulte necesaria, en el supuesta de que se tormulasen reclamaciones contra los mismos.

Huelva, 8 de enero de 1993.- El Alcalde.

ANUNCIO. (PP. 85/93).

Acordada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno en su sesión de fecha 29 de octubre de 1992, la apertura del procedimiento de adjudicacián, se anuncia la correspondiente licitación:

Objeto: Venta de la parcela R-6-b del PERI de Zofra, en la

ciudad de Huelva.

Superficie: 702 m² y 75 dm².

Precio mínimo de adjudicación: 59.449.600 pesetas.

Sistema de adjudicación: Concurso.

Manifiesto del expediente: En el Ngdo. de Contratación, en horas de oficina, durante el plazo de presentación de ofertas. Garantía provisional: 1.788.992 pesetas.

MODELO DE PRÓPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en c/, n°, con DNI n°, obrando en su propio nombre lo mediante poder bastante otorgado a su favor par, CIF nº en cuya representación comparece), enterado de los Pliegos de Candiciones de fecha 14 de octubre de 1992, que sirven de base a la licitación convacada par el Excmo. Ayuntamiento de Huelva para contratar mediante subasta la venta de parcela número R-6-b (Zafra), aferta paro la adjudicación del contrato canforme a los expresados Pliegos la cantidad de (en letra y número) pesetas, las cuales serán pagadas al Excmo. Ayuntamiento en el plazo de siguientes a la notificación de la adjudicación.

Presentación de proposicianes: Se entregarán, en mano, en el Ngdo. de Contración del Ayuntamiento de Huelva, en horas de 10 a 12, durante los veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado. En caso de concluir en sábado, el término del plaza tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Acto de licitoción: En la Casa Consistorial, a las doce horas del sexto día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones. En caso ce coincidir en sábado, el acto tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Documentación exigida para la licitación: La señalada en la cláusula 9º del Pliego de Condiciones Econámico Administra-

tivas.

Expasición pública de los Pliegos de condiciones: Durante los ocho días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado, aplazándose la licitación, cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formulasen reclamaciones contra los mismos.

Huelva, 8 de enero de 1993.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE HINOJOS (HUELVA)

ANUNCIO. (PP. 80/93).

Resolución del Ayuntamiento, adoptada por el Ayuntamiento Pleno del 29.12.92, por el que se anuncia concurso público para la revisión de las Narmas Subsidiarias de Planeamiento de Hinojos, Fase de Avance.

- 1°. Se expone al público por plazo de ocha días el Pliego de Candiciones que ha de regir el presente concursa a efectas de alegaciones.
- 2°. Simultáneamente se anuncia el Cancursa para la cantratación indicada, si bien la licitación se aplazará cuanda sea necesario en el supuesta de que se farmulen reclamaciones al referido Pliego.

Objeto del concurso: Revisión de las Normas Subsidiarias de Ploneamiento de Hinajos. Fase Avance.

Tipo máximo de licitacián: 2.250.000 ptas.

Garantías. Provisional: 50.000 ptas. Definitiva: El 4% de la adjudicación.

El expediente se encuentra de manifiesto en la Secretoría del Ayuntomiento pudiéndose examinar durante el plazo de presentación de instancias en horas de oficina.

Plazo de presentación: Los plazos se entenderán a partir de la publicación del presente anuncio en el BOJA. El plazo de presentación de instancias será de 20 días hábiles a partir de su publicación en el citado Boletín Oficial.

La presentación se efectuará en el Ayuntamiento coforme al modelo inserto al final en horas de 9 a 14.

La documentacioín exigida viene indicado en la clóusula 6º del Pliego de Condiciones.

Aperturo de proposiciones: A las doce horos del día siguiente hábil al que finolice el plazo de presentación de afertos.

Los gastos que origine esta licitación serán por cuenta del adjudicatario.

MODELO DE PROPOSICION

Don de profesión con domicilio en
c/ y o fectos de
natificaciones provisto
de D.N.Iexpedido enel día
enterado de las Bases que han de regir en el Concursa de Mé-
ritas para adjudicor la revisión de las Normas Complementorias
y Subsidiorias de Planeamienta de Hinojos (Huelva), fase de
Avance. Y del Pliego de Condiciones a que habrá de ajustarse
dicha adjudicación, acepta tomar parte en el concurso ofertando
la cantidad de (en letra) pesetas,
con arreglo a dichos documentos. Para ello manifiesta que
cumple los requisitos establecidos para participar en el Concurso
y acompaña los documentos que se expresan en las Bases.

Lugar fecha y firma

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Hinojos, 29 de diciembre de 1992.— El Alcalde, Antonio Gil González.

AYUNTAMIENTO DE SANLUCAR DE BARRAMEDA

RESOLUCION referente a la adjudicación por concurso de la explotación de la Plaza de Toros durante los años 1993 a 1997. (**PP. 91/93**).

Aprobación por la Excma. Comisión de Gobierno para la adjudicación de referencio, en sesión de 23.12.92, se expone al público durante el plazo de ocho días, coso de no presentarse reclamaciones en el plazo mencionado, simultáneamente se anuncia la presente licitación:

Objeto: Adjudicación por concurso de la explotación de la Plaza de Toros.

Tipo de licitación: 8.500.000 ptos. Fianzas: Provisianal: 200.000 ptas. Definitiva: 500.000 ptas. Plazo de duración: Cinco años. Presentación de proposiciones: Durante 20 días hábiles a contar desde el siguiente o lo publicoción de este Anuncio en el BOF.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría General de este Ayuntamiento de 10 o 13 horas.

Los Pliegos de Condiciones están a disposición de los interesdos en la Unidad de Contratación, sito en c/ Baños, s/n.

Apertura de plicos: Se realizará en el Salón de sesiones de este Ayuntamiento a las 12 horas del día siguiente hábil a la finalización del plazo de presentación de proposiciones. Solamente a efectos de apertura de plicas, se considerorá el sábado inhábil.

MODELO DE PROPOSICION

a) Que está enterado del Anuncio publicado por el Excmo. Ayuntomiento de Sanlúcar, en el BOE, por el que se canvoca Subasta para la adjudicación del cantrato de

bl Que encuentra de conformidad, se somete valuntariamente y acepto íntegromente los Pliegos de Condiciones de este concurso y cuantos obligaciones de éstos se deriven, como licitador y adjudicatario, si lo fuese.

c) Declaro bajo su responsabilidad, tener plena capacidad de obrar y no hallarse comprendido en ninguna de las circunstancias que impidan contratar, establecidos en el Art. 23 del Reglamento de Contratos del Estado.

 e) Que acompaño los documentos exigidos en los Pliegos de Condiciones.

.....de 1993

Sanlúcar de Barramedo, 9 de enero de 1993.— El Alcalde, Manuel Vidal Gordillo.

EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE CORDOBA, S.A.

ANUNCIO de concurso. (PP. 329/93).

Paro la contratación del proyecto y construcción de la estación depuradora de aguas residuales en Alcalea, (Córdoba).

Los Pliegos de Bases, administrativo y técnico, se encuentran a disposición de los Contratistas, en las oficinas de la Empresa Municipal de Aguas de Córdoba, S.A. (EMACSA), en C/ Cronista Rey Díaz num. 2 14006 Córdoba, en horas hábiles de oficina, de lunes a viernes, ambos inclusive.

El plazo de presentoción de ofertas concluirá a las 14,00 horas del próximo día 3 de mayo de 1993.

Córdoba, enero de 1993.

5.2. Otros anuncios

CONSEJERIA DE ECONOMIA Y HACIENDA

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Jaén, de información pública sobre instalaciones eléctricas. (**PP. 222/93**).

De acuerdo con lo establecido en el Decreto 2617 y 2619/1966 de 20 de actubre, se abre información pública sobre el expediente incoado en esta Delegación Provincial, con objeto de:

Autorizar

Y declarar de utilidad pública la instalación eléctrica siauiente: Peticionario: Cía Sevillana de Electricidad, S.A. Domicilio: En Jaén, Paseo de la Estación, 27.

Finalidad de la instalación: Mejorar lo calidad y dotar de suministra eléctrico en esta zona, en Marmolejo (Jaén).

Características: La instalación eléctrica consto de:

Línea aérea de 1.692 mts., de ellos, 771 mts. de simple circuito que partirá de la línea a centro de transformación «Balneario», y otro en doble circuito de 921 mts., con un circuito a línea de centro de transformación «Manufacturas», y el otro a centro de transformación «Estación de Marmalejo», con conductores de Al-Ac de 54,6 mm².

Cable subterráneo: Longitud de 150 mts., de 3 conductores unipolares, con origen en el centro de transformación y secciona-